

Molière, de son vrai nom Jean-Baptiste Poquelin, était un dramaturge et comédien français du XVII^e siècle. Né le 15 janvier 1622 à Paris, il est souvent considéré comme l'un des plus grands auteurs de la comédie en langue française. Molière a étudié au Collège de Clermont (aujourd'hui le lycée Louis-le-Grand) et a rejoint la troupe de comédiens Illustre Théâtre en 1643. En 1658, il fonde la troupe "L'Illustre Théâtre" avec Madeleine Béjart, sa compagne, et d'autres acteurs. Cependant, la troupe connaît des difficultés financières et doit faire face à des échecs. En 1658, Molière entre au service du roi Louis XIV en tant que "Troupe de Monsieur" (frère du roi). La troupe obtient un grand succès avec des comédies telles que "L'École des femmes" et "Le Tartuffe", mais elles suscitent également la controverse en raison de leur critique sociale et religieuse. Molière a écrit de nombreuses comédies influentes, explorant les travers de la société de son époque. Il est décédé le 17 février 1673, peu après une représentation de sa pièce "Le Malade imaginaire". Bien qu'il ait souvent été critiqué de son vivant, Molière est aujourd'hui salué comme l'un des maîtres du théâtre comique français.